



# 日進中だより

学ぶ生徒 誠実な生徒 鍛える生徒

令和5年 7月 3日

第 4 号

さいたま市立日進中学校

TEL 048-663-1251

FAX 048-663-0834

## 『日進の顔』

校長 小熊 誠

先月号の予告通り、日進の6月は熱かったです。生徒たちの輝き、魂、そして、3年生の『顔』としてのプライド。沁みました。活躍の一端を紹介します。

6月3日(土)から始まった、学校総合体育大会。唯一、1年～3年まで全てで戦える大会です。すなわち、学校力の試される大会です。まず、結果です。団体戦優勝は、男女卓球部団体・野球部・男子バレー部の4冠です。準優勝は、男女バドミントン団体・女子柔道団体の3つです。そして陸上の総合が女子6位・男子7位です。団体競技での県大会出場は、7部活72名です。次に個人です、卓球男女・男女バドミントン・陸上男女・剣道男子・柔道女子・新体操女子・水泳女子の10種目62名です。おそらく市内ナンバー1の結果です。その真ん中でチームを引っ張っていた3年生。自信に満ち溢れた『いい顔』をしていました。本当に素晴らしいです。日進の生徒たちの努力に敬意を表します。そして、何より素晴らしかったのは、チームの一体感と戻ってきた応援です。応援の姿が、声が、会場を包み込み、日進ワールドを創っていました。まさに日進、学校力の勝利です。この後、文化部もコンクールが待ち受けています。そしていよいよ、7月上旬には、関東・全国に繋がる県大会が始ります。今度は、埼玉県に、関東に、全国に、『日進の顔』を、魂を刻んできてくれるはずです。日進の前進はこれからです。保護者・地域の皆様、引き続き日進の活躍に御期待ください。



そして3年生は、大会終了後間髪を入れず、6月12日(月)から2泊3日で、京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。マスクの規制もなく、新幹線の中の会話も御菓子も席を回し向かい合うこともOK、宿での黙食も黙浴の制限もない、かつての修学旅行が戻ってきました。3年生の笑顔は、キラキラ輝いていました。しかし、一緒に大混雑も戻り、見学や移動、食事に大きな影響もでてきました。ともすれば、いままでのタガが外れ、バラバラな活動になってしまう懸念もありました。迷子・体調不良・落とし物・急な予定変更等、様々なこともありました。しかし、3年生のスローガンは「飛躍」。3年間の行事の集大成として臨んだ修学旅行です。3年の先生方の生徒を信頼した対応、それに応える生徒たちの臨機応変な行動、そして地元の皆様の温かいお心、まさに、その経験が3年生を大きく進化させ、深みのあるさらに『いい顔』へと「飛躍」していきました。見学・体験した能舞台の館長様からは「真剣な見学態度、嬉しそうで表情豊かな参加姿勢、演じている役者たちもやる気と元気を貰いました。」と、旅館の女将さんからは「きちんとしていて、温かい、思いやりのある生徒さんたちですね。」とお褒めの言葉をいただきました。3年生、京都・奈良に日進の魂とプライドをしっかりと刻んでくれました。私も本当に素敵な時間を過ごすことができました。皆様も、きっと笑顔いっぱいの御土産話が沢山聴けたことと思います。『日進の顔』3年生、卒業に向けてさらに『いい顔』にメガ進化していくと思います。こちらも御期待ください。



そして、日進の熱い6月のフィナーレは、29日(木)30日(金)の期末テストです。今、チャレンジスクールや各学年の勉強会、真っ盛り進行中です。生徒たちの努力のメガ進化に期待は一層高まります。楽しみにしててください。

希望の登校 笑顔の活動 満足の下校